東京都立青山特別支援学校 学校だより 第6号 (通算143号)

令和6年9月2日発行



はなみずき



青山人権週間 9/7 (土) ~9/13 (金) 9月は「友達と一緒に遊ぼう」がテーマです 東京都立青山特別支援学校長 中澤 将人

「備えあれば憂いなし」

校長 中澤 将人

夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏休みは、どんな思い出ができたでしょうか。夏休みということで、遠くに出かけたり、地域の夏祭りに参加したり花火をみたりと夏にしかできない体験ができた人も多かったと思います。お子さんにとって素敵な夏休みになっていたらうれしく思います。たくさん思い出話を聞かせてください。2学期は、校外学習、移動教室、青山祭など様々な行事がありますが、日々の授業での学びを充実させ、お子さんにとって成長できるよう教職員一同引き続き支援してまいります。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

9月1日が「防災の日」であることは御存知だと思いますが、振り返りたいと思います。101年前の1923年9月1日、関東大震災で甚大な被害があり、これを教訓に防災意識を高めるために1960年に政府が「防災の日」設定しています。本校も令和6年8月21日(水)ゲリラ豪雨により被害がありました。(※写真参照)雨量が多かったことにより、屋上の排水が機能せず、結果的に屋上から赤階段をつたって一階まで

雨水が侵入しました。幸いにも、教育活動に大きな影響を及ぼす被害はありませんでした。原因は、 簡単に目視ができない場所の排水溝にゴミが溜まっていたからです。何を伝えたいかというと、

「備えあれば憂いなし(そなえあればうれいなし)」 という言葉があります。学校でも防災の日の意味や 意義を伝えてまいりますが、御家庭にもおいても、 いつどこで発生するかわからない災害に備えて、



何ができるか何を準備したほうがよいのかなど防災会議をしてみてはいかがでしょうか。(※資料参照)学校では、今後も台風やゲリラ豪雨も想定されることから、排水溝のゴミを常に確認し排除するとともに、赤階段に水が浸入しないように土嚢(どのう)を準備し備えました。

資料 ○東京都防災ホームページ (トップページ > 知ろう・学ぼう・防災知識 > 日頃の備え) https://www.bousai.metro.tokyo.lg.jp/bousai/1000027/index.html

○東京都 防災 (@tokyo_bousai) X【X (Twitter)】

https://x.com/tokyo_bousai?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor